

Musizierendes Klassenzimmer an Mittelschule

Seubersdorf: Fünfte Klasse nimmt am Projekt „Klasse.im.puls“ teil — Sparkasse unterstützt das Programm

SEUBERSDORF – Die fünfte Klasse der Mittelschule Seubersdorf nimmt seit diesem Schuljahr am Musikprojekt „Klasse.im.puls – Das musizierende Klassenzimmer“ teil. Zur Beschaffung einer Grundausstattung an Musikinstrumenten gab es jetzt 4000 Euro von der Sparkasse Neumarkt-Parsberg.

Klasse.im.puls ist bundesweit das erste Projekt, das in enger Kooperation von Universität und Staatsministerium das aktive Musikmachen in den Mittelpunkt des Musikunterrichts in Haupt-, Mittel- und Realschule stellt. Das Projekt wurde an der Universität Erlangen-Nürnberg von Musikprofessor Wolfgang Pfeiffer ins Leben gerufen, um dem Musikunterricht an den Schulen eine besondere Variante zu ermöglichen.

So musizieren jetzt die 27 Mädchen und Buben der fünften Klasse in Seubersdorf einmal in der Woche in zwei Bandklassen. Unter Anleitung der Musiklehrer Christoph Hofmaier, Katharina Schneider, Ludwig Buchner, Erwin Zachmeier und Willibald Höfele erlernen die Kinder verschiedene Instrumente, wie Bass- oder E-Gitarre, Keyboard und Schlagzeug oder widmen sich dem Gesang im Chor.

Sie erleben damit ihre Klasse völlig neu, sozusagen im gemeinsamen Puls musizierend und erfahren, wie wichtig das Individuum für die gemeinschaftlich angestrebte Harmonie ist. Zu einer Bandklasse gehören natürlich auch die richtigen Instrumente. Die wurden nun bei einer kleinen Feierstunde übergeben.

Dabei stellte Professor Pfeiffer kurz das Projekt des musizierenden Klassenzimmers vor und sagte: „Wieder eine Schule mehr im Projekt, mittler-



Die Mädchen und Buben der fünften Klasse freuten sich über ihre Musikinstrumente und über die 4000-Euro-Spende von Sparkassendirektor Karl Novotny. Foto: Sturm

weile sind es schon 140 Schulen in ganz Bayern.“ Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Karl Novotny, überreichte einen Scheck über 4000 Euro und zitierte den ehemaligen Bundespräsidenten Richard von Weizsäcker: „Die musikalische Erziehung fördert und stabilisiert das Heranreifen unserer Kinder.“

In diesem Sinne förderten die Sparkasse Neumarkt-Parsberg und

alle Sparkassen in Bayern das Projekt „Klasse.im.puls“. Novotny: „Kinder und Jugendliche liegen uns seit jeher am Herzen. Es bedurfte daher keiner großen Überredungskunst, damit wir uns hier spendabel zeigen.“

Rektor Karl Staudinger erklärte: „Bildung braucht Sponsoren vor Ort“ und bedankte sich beim Sparkassenchef sowie bei der Gemeinde Seubersdorf, vertreten durch Bürgermeister

Eduard Meier, für die Unterstützung des Projektes.

Dass das Geld gut angelegt ist, konnte man dann auch hören und sehen. Die Schüler der Bandklassen gaben eine erste gelungene musikalische Kostprobe und stellten sich vor. Die Feierstunde wurde außerdem von der Bläserklasse der Schule und von der Lehrband musikalisch umrahmt. nas